

## ATHIES



Le Mouvement rural de la jeunesse chrétienne tiendra différents stands sur le marché de Ham, le samedi matin, au profit, entre autres, du Pérou.

## Artisanat équitable au marché

Deux entités fonctionnent à merveille main dans la main. Les bénévoles demeurent toujours à la recherche de bénéfices pour aider au maximum les artisans des quatre coins du monde. L'ADJP (Association pour le développement de la jeunesse au Pérou) et le MRJC (Mouvement rural de la jeunesse chrétienne), basées à Athies, se relaient pour assurer la tenue de stands, sur divers marchés des

environs. À Matigny, au salon de printemps de la MARPA, des produits d'artisanat du Pérou étaient présents sur les étals et ont rapidement trouvé preneurs. Pour ceux qui ont loupé ce rendez-vous, possibilité de se rattraper sur le marché de Ham. Trois dates ont été arrêtées, pour proposer au public différents produits issus du commerce équitable.

► Samedis 14 avril, 12 mai et 9 juin, de 9 à 12 heures, marché de la ville de Ham.